

- MCKINNON, Hector B., président, Commission du tarif.
- MCNAUGHTON, général A.G.L., représentant, Commission de l'énergie atomique des Nations Unies; délégué permanent aux Nations Unies; représentant au Conseil de sécurité (président en février); représentant, délégation à la deuxième session spéciale et à la troisième session, Assemblée générale; président, section canadienne, Commission permanente canado-américaine de défense.
- MCNEIL, Hector, ministre d'État du Royaume-Uni; représentant, délégation à la troisième session, Assemblée générale des Nations Unies.
- MEASURES, W.H., chef, Direction du protocole et chef du protocole.
- MILLAR, Sir Frederick Hoyer, ministre, ambassade du Royaume-Uni aux États-Unis.
- MOLOTOV, V.M., ministre des Affaires étrangères de l'Union soviétique.
- MORAN, Herbert O., chef, Direction économique; adjoint spécial au sous-secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures (octobre-).
- MUNRO, Sir Gordon, ministre, ambassade du Royaume-Uni aux États-Unis.
- NEHRU, Pandit Jawaharlal, premier ministre et ministre des Affaires extérieures et des Relations du Commonwealth de l'Inde.
- NITZE, Paul H., adjoint spécial du sous-secrétaire d'État aux Affaires économiques des États-Unis.
- NOEL-BAKER, Philip J., secrétaire d'État des Relations du Commonwealth du Royaume-Uni.
- NORMAN, E.H., chef, mission de liaison auprès du commandant suprême des Forces alliées, Japon.
- PATTERSON, George S., conseiller, mission de liaison auprès du commandant suprême des Forces alliées, Japon; représentant, Commission temporaire des Nations Unies pour la Corée; membre, délégation à la troisième session, Assemblée générale des Nations Unies.
- PEARSON, Lester B., sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures (-10 septembre); secrétaire d'État aux Affaires extérieures (10 septembre-); représentant au Conseil de sécurité des Nations Unies; représentant, délégation au Comité intérimaire et à la troisième session, Assemblée générale.
- MCKINNON, Hector B., Chairman, Tariff Board.
- MCNAUGHTON, Gen. A.G.L., Representative, United Nations Atomic Energy Commission; Permanent Delegate to United Nations; Representative on Security Council (President in February); Representative, Delegation to Second Special Session and to Third Session, General Assembly; Chairman, Canadian Section, Permanent Joint Board on Defence.
- MCNEIL, Hector, Minister of State of United Kingdom; Representative, Delegation to Third Session, General Assembly of United Nations.
- MEASURES, W.H., Head, Protocol Division, and Chief of Protocol.
- MILLAR, Sir Frederick Hoyer, Minister, Embassy of United Kingdom in United States.
- MOLOTOV, V.M., Minister of Foreign Affairs of Soviet Union.
- MORAN, Herbert O., Head, Economic Division; Special Assistant to Acting Under-Secretary of State for External Affairs (Oct.-).
- MUNRO, Sir Gordon, Minister, Embassy of United Kingdom in United States.
- NEHRU, Pandit Jawaharlal, Prime Minister and Minister of External Affairs and Commonwealth Relations of India.
- NITZE, Paul H., Special Assistant to Under-Secretary of State for Economic Affairs of United States.
- NOEL-BAKER, Philip J., Secretary of State for Commonwealth Relations of United Kingdom.
- NORMAN, E.H., Head, Liaison Mission to Supreme Allied Commander, Japan.
- PATTERSON, George S., Counsellor, Liaison Mission to Supreme Allied Commander, Japan; Representative, United Nations Temporary Commission on Korea; Member, Delegation to Third Session, General Assembly of United Nations.
- PEARSON, Lester B., Under-Secretary of State for External Affairs (-Sept.10); Secretary of State for External Affairs (Sept.10-); Representative on Security Council of United Nations; Representative, Delegation to Interim Committee and to Third Session, General Assembly.